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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder

Ejecutivo Provincial, que a través del área que corresponda, informe en relación

al aporte de $ 30.000.000 recibido del Gobierno Nacional destinados de acuerdo a

lo expresado oportunamente en distintos medios de comunicación a la atención de

los efectos de la sequia del norte provincial, lo siguiente:
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1- Destino otorgado a dicho aporte y criterio tenidos en cuenta para su
distribución.

2- Monto de los subsidios efectivamente entregados y comprometidos atendidos

. con, el aporte nacional, indicando los destinatarios, concepto del mismo,

localidad o zona a la que pertenecen los beneficiarios, y fechas de las entregas
realizadas o a realizar.

3- Detalle y copia de las normas que disponen la incorporación al presupuesto

general de la remesa recibida, la entrega de aportes u otros beneficios a

productores, asocJaclones o Municipiosy Comunas afec~ o la afectación a J'

otros destin""",.

FUNDAMENTOS

C.P.N.SllVINA PATRICIAroNA

DIPUTADAPROVINCIAL

Señor Presidente L

Motiva el presente pedido, la dificil situación que siguen

padeciendo los departamentos del Norte Provincial, como consecuencia de la

prolongada sequia producida en el presente año, y por lo cual consideramos

necesario que el Gobierno Provincial implemente las politicas orientadas a asistir
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en su debida forma a los Gobiernos locales, productores, y población en general

afectados por el fenómeno climático.

En este sentido resulta importante conocer que medidas

concretamente se han adoptado en la órbita del Poder Ejecutivo Provincial para

paliar tal situación, dado que a pesar del tiempo transcurrido desde el inicio del

fenómeno se siguen escuchando protestas al respecto, manifestándose una

profunda preocupación por la falta de respuestas a los sectores afectados, no

obstante las promesas anunciadas, y la existencia real de recursos propios y ahora

también nacionales disponibles a tal fin.

En este marco resulta preocupante el contraste que existe entre

los reclamos de los distintos sectores afectados y los anuncios publicitarios que

resuenan en los medios de difusión.

Es incomprensible la falta de gestión que se visualiza desde el

comienzo de este problema, a pesar de laiwavedad del problema y considerando

sobre todo que el Gobernador tiene en sus manos los recursos disponibles para

hacer frente a este tipo de circunstancias.

Sin explicación alguna se demoró la afectación de saldos

disponibles del Fondo Anticclico a la atención de la emergencia, y se sigue

demorando la entrega efectivas de las ayudas. Ahora, hecha efectiva la ayuda del

gobierno nacional por todos reclamada, se desconoce el destino dado a la misma

y los criterios para su distribución sectorial y territorial.

Por todas estas consideraciones

mpañar favorablemente el presente pro
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